

Objektyp: **BackMatter**

Zeitschrift: **Hochparterre : Zeitschrift für Architektur und Design**

Band (Jahr): **26 (2013)**

Heft [10]: **Lausanne : die Stadt wächst seit Jahren und hat ihre Grenzen gesprengt. Sie hat grosse Projekte für den Wohnungsbau, für Sportstätten, Bildung, Kultur und Verkehr**

PDF erstellt am: **19.05.2024**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## Lausanne

Die Hauptstadt der Waadt ist in den letzten Jahren nach Zürich, Genf und Basel zur viertgrössten Stadt der Schweiz gewachsen. Lausanne und die Agglomerationsgemeinden haben die alten Grenzen längst gesprengt. Die vor fünf Jahren eröffnete «Métro» ist nur ein Baustein auf dem Weg in die Zukunft. Beharrlich organisiert sich die Stadt neu. Tausende von Wohnungen wurden und werden gebaut. Die Infrastruktur wird einen Quantensprung machen - von der Bildung über die Kultur bis zum Verkehr. Dieses Heft zeigt die Entwicklungen und wirft einen Blick in die Zukunft. Dafür hat der Fotograf Cédric Widmer seine Stadt neu entdeckt.

L a u s a n n e

